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Tioopo acquiert MP Vitrage, acteur majeur de la transformation du verre 
pour les monuments historiques  
 
 
Paris, le 31 octobre 2023 - Tioopo Capital est fier d'annoncer l'acquisition de MP Vitrage, 
Entreprise du Patrimoine vivant (« EPV ») spécialisée dans la fabrication de verre haut de 
gamme destinée à la restauration des monuments historiques. Située en Normandie, la 
société allie les compétences techniques liées à la fabrication de verre et un savoir-faire 
artisanal historique au service de la conservation du patrimoine français. 
 
 
Mathieu Mortagne, co-gérant de MP Vitrage, s'est exprimé en ces termes : "Nous sommes 
ravis de travailler main dans la main avec Tioopo Capital. Portée par notre position d'acteur 
majeur de la préservation des monuments historiques, cette acquisition renforce notre 
engagement à soutenir l'héritage architectural de notre pays." 
 
Philippe Rollo, co-gérant de MP Vitrage, a exprimé sa joie en ces termes : "Après 44 ans 
d'engagement dans la préservation des monuments historiques, nous sommes enthousiastes 
à l'idée de prolonger notre travail en élargissant nos horizons grâce à cette belle collaboration." 
 
Grégoire LOUISY, co-fondateur de Tioopo Capital, a ajouté : "Cette acquisition témoigne de 
notre volonté de soutenir les entreprises qui contribuent à la richesse culturelle de la France. 
Nous sommes heureux d’accompagner MP Vitrage dans la prochaine étape de son 
développement, tout en préservant son engagement envers l'excellence et le sur-mesure au 
service de ses clients." 
 
 
 
Tioopo Capital fournira à MP Vitrage les ressources et le soutien nécessaires pour 
prospérer, élargir sa clientèle et renforcer son impact positif sur le patrimoine français. 
Cette acquisition ouvre la porte à un développement international prometteur pour MP 
Vitrage, qui pourra exporter son expertise et son savoir-faire unique à travers les frontières. 
 
 
 
À propos de Tioopo Capital : 
Cofondé en 2021 par Cyril Aboujaoude, Shahan Sarkissian et Grégoire Louisy, Tioopo Capital 
est un fonds d’investissement pan-Européen dédiée aux PME. Dans un esprit entrepreneurial, 
Tioopo travaille en étroite collaboration avec les équipes de direction pour développer et 
réaliser leur vision stratégique. 
 
 
 
Pour plus d'informations, veuillez contacter Grégoire LOUISY - email : gl@tioopo.com 
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Tioopo Capital Acquires MP Vitrage, a Key Player in Glass Transformation 
for Historical Monuments 
 
 
Paris, October 31, 2023 - Tioopo Capital is proud to announce the acquisition of MP 
Vitrage, a Living Heritage Company ("EPV") specialized in the production of high-end 
glass for the restoration of historical and listed monuments. Located in Normandy, the 
company combines technical skills related to glass production with artisanal expertise 
dedicated to preserving French heritage. 
 
 
Mathieu Mortagne, co-manager of MP Vitrage, expressed: "We are delighted to work hand 
in hand with Tioopo Capital. Fueled by our role as a major player in the preservation of 
historical monuments, this acquisition strengthens our commitment to support our country's 
architectural heritage." 
 
Philippe Rollo, co-manager of MP Vitrage, expressed his joy, stating: "After 44 years of 
dedication to the preservation of historical monuments, we are excited to extend our work and 
broaden our horizons through this wonderful collaboration." 
 
Grégoire LOUISY, co-founder of Tioopo Capital, added: "This acquisition reflects our 
determination to support businesses that contribute to the cultural richness of France. We are 
pleased to accompany MP Vitrage in the next stage of its development while preserving its 
commitment to excellence in serving its customers." 
 
 
Tioopo Capital will provide MP Vitrage with the necessary resources and support to thrive, 
expand its clientele, and enhance its positive impact on French heritage. This acquisition 
opens the door to promising international expansion for MP Vitrage, allowing the export 
of its unique expertise and craftsmanship across borders. 
 
 
 
 
 
About Tioopo Capital: 
Co-founded in 2021 by Cyril Aboujaoude, Shahan Sarkissian, and Grégoire Louisy, Tioopo 
Capital is a pan-European investment fund dedicated to SMEs. In an entrepreneurial spirit, 
Tioopo works closely with management teams to develop and achieve their strategic vision. 
 
 
 
 
For more Information, please contact Grégoire LOUISY - email : gl@tioopo.com 
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